

Vor Eintritt in die kurze Beratung begrüßt stellv. Vorsitzender Rösgen die Anträge. Er schlägt vor, die Grundschule Mühleip in „Peter-Patt-Gemeinschaftsgrundschule“ umzubenennen. Eine Umbenennung von Straßen sei mit zu viel Kosten verbunden und bedeute großen Aufwand für die Anlieger. Deshalb solle eine Benennung erfolgen, wenn eine neue Straße angelegt wird. Nach Meinung von Herrn Rösgen sollte die Straße in Heimatnähe von Peter Patt sein oder in der Nähe von Peter-Etzenbach-Straße und Heinrich-Lichius-Straße.

Der Vorschlag wird im Hauptausschuss begrüßt.

Herr Tandler weist darauf hin, dass alle Grundschulen lediglich die Bezeichnung „Gemeinschaftsgrundschule“ hätten. Die Umbenennung der Mühleiper Schule sei ein guter Einstieg, auch die anderen Grundschulen mit einem Namen zu versehen. Hierüber sollte zu gegebener Zeit nachgedacht werden.

Beschluss-Nr.  
XI/35/319

1. Die Grundschule Mühleip erhält die Bezeichnung „Peter-Patt-Gemeinschaftsgrundschule“.
2. Bei Neuanlegung einer Straße in Heimatnähe des verstorbenen Bürgermeisters Peter Patt oder in der Nähe von „Peter-Etzenbach-Straße“ und „Heinrich-Lichius-Straße“ erfolgt eine Benennung nach Peter Patt. Ein entsprechender Vorschlag ist zu gegebener Zeit dem Hauptausschuss vorzulegen.

Abstimmungs-  
Erg.:

Einstimmig